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Как мчится время! Нам уже по 67!  Дети и внуки уже выросли. И только для своих
одноклассников мы остаемся всё теми же девчонками и мальчишками - Галями, Витями,
Сашами. Как здорово, что когда-то давным-давно в жигулёвской школе № 10 (на её
месте располагается городской суд) наши учителя научили нас дружить. Каждые пять
лет мы собираемся на встречи с одноклассниками. 
Недавно в кафе «Августов» прошла очередная такая трогательная и радостная встреча.
Наш 10 «А» класс 1966 года выпуска отпраздновал свой 50-й юбилей окончания школы.
Вечер повели в виде уроков. Первый – математика. Её нам преподавала Нина Тихоновна
Бородина. Светлая ей память! Светлая любовь! Мы скорбим, что время безвозвратно
уносит от нас наших учителей и наших одноклассников. Именно наши учителя научили
нас сопереживать друг другу и помогать в трудную минуту. Когда нам было по 17-ть, в
мае перед выпускным у меня умер папа, фронтовик, ветеран Великой Отечественной
войны. Мои одноклассники не оставили меня в трудную минуту, пришли и поддержали,
так им подсказала наш классный руководитель Александра Ивановна Логинова: никогда
не оставлять друг друга в беде. Она собрала всех вместе и привела в семью, где
случилось горе. И теперь, чтобы ни случилось, мы стараемся быть в курсе дел своих
одноклассников.

  
По традиции, первый бокал подняли за учителей, уже ушедших в мир иной, за директора
школы Д.И. Данилова и нашу первую учительницу Ф.А. Никитину. Помянули и рано
ушедших одноклассников. 
Итак, математика. Мы сосчитали: из класса на юбилей прибыли 14 выпускников. Считали
наши встречи и километры, которые нас разделяют, свой возраст и количество детей и
внуков. И как-то стало беззаботно, весело, как когда-то в детстве.
Потом физика. Её вела наша любимая классная мама Александра Ивановна Логинова.
Сейчас ей 88 лет. Но она нашла в себе силы прийти на встречу. Вместе с ней мы, шутя,
вспомнили законы Ома, правило Буравчика.
Александра Ивановна, в свою очередь, говорила, что рада видеть нас и осознавать, что
мы состоялись в жизни и каждым можно гордиться. Поблагодарила за то, что ни один
её день рождения не обходится без наших звонков.
 -  С вами молодею лет на тридцать, - волнуясь, сказала Александра Ивановна. –
Спасибо, что по-прежнему доверяете мне свои проблемы и радости, советуетесь в
трудную минуту. Спасибо, что вы у меня есть!
 На уроке географии с Анной Георгиевной Ивашиной охватили  места нашего
проживания: Москва, Сургут, Киргизия, Новый Уренгой и любимый Жигулевск. Анна
Георгиевна с воодушевлением прочла стихотворение о Жигулевске. Мы наперебой
стали вспоминать походы по родному краю, за первыми подснежниками на Могутову
гору, лыжные прогулки. Как ездили с концертом в село Бахилово, пели и плясали без
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музыкального сопровождения, а ночевали в пустом спортивном зале. Были у нас
трудовые десанты за вениками, металлоломом, макулатурой, работа в школьном саду,
праздничные концерты, вечера, спортивные соревнования.
Самым весёлым, как и в школе, стал урок пения. «Как молоды мы были», «Первый тайм
мы уже отыграли», «Через годы, через расстоянья» и многие другие.
А потом, затаив дыхание и включив диктофоны на сотовых телефонах, мы слушали
житейские наставления всеми нами очень уважаемого наставника, почетного
гражданина Жигулёвска Антонины Григорьевны Жиделёвой. Антонина Григорьевна
преподавала нам историю и обществоведение. Тогда мы росли в советской стране, были
атеистами, пионерами, комсомольцами. С той поры многое изменилось, у многих
произошла переоценка ценностей. И вот теперь от учителя прозвучала фраза: «От
атеизма к Богу один шаг».  Мы заговорили о насущном, о политике, об отношении к
современной жизни.
Через годы мы пронесли уважение к школе, к учителям, которые заложили в нас
ответственность и честность, трудолюбие и порядочность. Многие из нас состоялись
как личности. Есть среди нас преподаватели и руководители всех рангов,
предприниматели, водители, ученые, заслуженный врач России. К примеру, Вячеслав
Федоров – кандидат физических наук, прибыл на встречу с женой Ириной и дочерью
Марией. Для Марии было открытием, что люди с возрастом не постарели.
А состоялась эта встреча, как и все предыдущие, благодаря нашим активистам – В.В.
Фёдорову, Е.П. Мудрову и Т.А. Елмановой (родионовой).
Так не хотелось расставаться, что на следующий день мы все снова собрались и
продолжили встречу на «омике», прокатившись по Волге до села Усолье. Порадовались,
в каком красивом месте живём.         
Перед тем как расстаться, снова дали обещание звонить, быть в курсе дел друг друга и
ждать новой встречи.  
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